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ATA NURERO NOVECENTOS E SESSENTA E UM
Aos dois dias do mss de outubro de 2023, as dezoito horas, reuniram-se em  Sessao Ordinata, na
Camara Municipal  de Vereadores,  sita a Run da Estapfro, mil e tnnta e tres,  sala cento e dois,  os
seguintes Vereadores: o Presidente Claudir Ant6nio Ludwig, o Vice presidente Mato Cesar Ajala, a
segunda  secretina  Diovana  T.  C.  Zaro  e  os  vereadores:  Ademar  Gauger,  Ademar  Bourscheid,
Luciano RIcardo Sandrin, Pedro Gilson Jahn e Paulo Cezar Spengler. A secretata leu urn trecho da
biblia.  A  ata  da  sessao  anterior  foi  enviada  aos  vereadores  para  leitura,  a qual  foi  aprovada  por
unanimidade. Passando a analise dos projetos foi lido projeto de Lei 2778 que abre credito especial
por reducao or9amentala no valor de R$ 239. 825,00. 0 parecer da Comissao e favofavel e o projeto
foi  colocado  em  discussao.  Nao  havendo  considerap6es  por  parte  dos  vereadores,  o  projeto  foi
aprovado por unanimidade. Nas considerap6es finais, Luciano cumprimenta a todos e convida para a
tradicional festa da Mae de Deus de Barao Velho.  Parabeniza os conselheiros tutelares eleitos no
pleito  realizado  no  dia  1°  de  outubro.  Comenta  que  recebeu  oficio  de  pagamento  de  emenda
parlamentar  do  Deputado  Danrlei  de  Deus  que  foi  paga  ao  Hospital  Sao  Jose  no  valor  de  R$
140.000,00.  Deseja  a  todos  uma  excelente  semana.  Paulo  cumprimenta  a  todos  e  agradece  a
oportunidade  de  novanente  poder participar do  legislativo Municipal,  agradece especialmente  o
titular vereador Bemardino pela cedencia da vaga e diz que aos poucos aprende cada vez mais sobre
o trabalho do Legislativo. Deseja a todos uma excelente  semana.  Diovana cumprmenta a todos e
parabeniza os eleitos no pleito ao Couselho Tutelar desejando urn excelente trabalho.  Se coloca a
disposicfo dos conselheiros como munjcipe e como vereadora. Deseja a todos uma excelente semana
e agradece a companhia do colega Paulo nesse tiltimo mss. Claudir erraltece o evento Canta e Encanta
Barao  realizado  na  Assunta  Fortini,  diz  que  foi  urn  evento  emocionante.  Parabeniza  a  todos  os
envolvidos  pelo  sucesso.  Destaca  o  evento  do  Kerb  de  Anoio  Canoas  e  convida  a  todos  para
participarem. Agradece os candidatos ao pleito do Conselho Tutelar, destaca a grande participapao
da populapao e destacou o trabalho do CONDICA. Parabeniza os eleitos e deseja urn born trabalho.
Mirio cumprimenta a todos e parabeniza os Conselheiros Tutelares eleitos. Convida os colegas para
permanecerem na Camara ap6s a sessao para receber o Prefeito em Exercicio de General Camara.
Sendo o que constava na pauta, o Presidente agradeceu a presenca de todos declarando encerrada a
de Sessao Ordinina do dia 02 de outubro de 2023. Assim sendo, lavro esta ata ap6s lida e aprovada
sera assirmda pelos vereadores presentes na aprovapao da mesma.
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